

ANFRAGE

VORL.NR. 156/11

Anfragensteller:

Mitglieder des Stadtteilausschusses Poppenweiler

Datum:

01.04.2011

Anfrage:

Anfragen aus dem Stadtteilausschuss Poppenweiler

Anfragentext:

Stadtteilausschusssitzung Poppenweiler • 05. April 2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

für die Stadtteilausschusssitzung am 05.04.2011 um 18 00 Uhr in Poppenweiler (Kelter) meldet der Stadtteilausschuss folgende Themen an:

1. Reduzierung der Öffnungszeiten der Bürgermeisteramtlichen Geschäftsstelle in Poppenweiler

- Ergebnis der Umfrage
- ausstehende Antwort auf unser Schreiben vom 13.12.2010. Das Schreiben von Herrn Konrad Seigfried ist lediglich als Reaktion zu betrachten!

2. Termin zur Begehung des Zipfelbachtals mit den maßgeblichen Personen (Stadtverwaltung, Landwirte, jemand vom Landkreis....?)

3. Kreuzung Hochdorfer-/Hochberger Straße

- Prüfung der Schaffung einer 30er-Zone/Fußgängerüberwegs/Ampelanlage
- Prüfung der Erstellung eines Kreisverkehrs

4. Sachstandsbericht zur Umsetzung der neuen Verwaltungsvorschrift für die Abwasserbeseitigung im ländlichen Raum

5. Breitbandversorgung (Sachstand) sowie Bericht in Sachen Mobilfunkmast

6. Kinder- und Familienzentrum (Sachstand)

Sowie die Frage: - gibt es für jedes Kind einen Platz? Wie sind die gesetzlichen Bestimmungen hinsichtlich der Zumutbarkeit (anderer Ortsteil)?

8. Kernzeitbetreuung platzt aus allen Nähten

- Nutzung des 2. OG der Alten Schule für die zweite Gruppe der Kernzeitbetreuung (jetzt sofort und auch später, wenn das KiFaZ kommt, damit die örtliche Nähe zur Schule gewährleistet ist bzw. alternativer Übergangsvorschlag).

9. Mangelhafte Säuberung der Straßen in Poppenweiler und Winterstreudienst

- Turnus der Reinigungstermine

- gibt es Prioritätenliste für die Poppenweiler Straßen?
- Sinnvolle Anwendung des Streugutes

10. Verkehrssituation rund um die Schule incl. Schulweg

- Parkende Fahrzeuge in der Erdmannhäuser Straße beim Rächle-Stift bzw. der Gehweg wird befahren
- Busse oder Lkw überfahren einen Teil des Gehwegs bei der Zehntscheuer sowie beim „Adrion-Platz“.
Vorschlag für beide Stellen: Höhersetzen der Randsteine oder Anbringung von Pfosten. Hier besteht eine große Gefahr für die Fußgänger!!!
- Kann die Stadtverwaltung darauf drängen, dass der Gehweg entlang des „Paulus-Zentrums“ rasch fertiggestellt wird?
- Im Anschluss an die restlichen Baumaßnahmen dort soll unbedingt die Ampelanlage beim Kelterplatz beibehalten werden!
- Parkplätze bei der Schule:
 - Ausweisung der erforderlichen Anzahl an Stellplätzen für das Lehrpersonal
 - Schild für Lehrkräfte und dadurch Eindämmung der Dauerparker
- Herrichten verschiedener kleiner Durchgänge (Winkele) im Rahmen des ausgewiesenen Schulwegs (Durchgang von Affalterbacher zur Erdmannhäuser Straße – hier fühlen sich Kinder durch die vorgenommenen und nicht abgeschlossenen Baumaßnahmen unsicher).
Durchgang von der Steinheimer Straße zu Kelteräcker: der Durchgang wächst immer mehr zu.

Weitere Verkehrssituation

- Keine Verkehrsabschneidung für Poppenweiler im Bereich des „Krone-Areals“ in Neckarweihingen bei Planungen in eine veränderte Verkehrsanbindung Neckarweihingen. Konsens mit Neckarweihingen suchen.

11. Erforderliche Straßensanierungsarbeiten

- Sanierung der in der Steinheimer Straße zahlreichen Schlaglöcher
- Erscheinungsbild aufwerten (Pflanzcontainer)
- Richten des Fußwegs von Gartenweinberge in Richtung Neckartalstraße an Regenüberlaufbecken vorbei
- Richten des Fußwegs im Bereich Hintere Straße 2 (Durchgang von der Vorderen Straße zur Hinteren Straße)
- Erdmannhäuser Straße 15 Richtung Felder sowie Straße Lembergblick
Beide Straßen weisen erhebliche Schlaglöcher auf und sollten dringend gerichtet werden.
- Pflastersteine Kelterplatz – neu herrichten (s. auch Punkt 10)

12. Friedhof

Es wird bemängelt, dass die „mittlere“ Friedhofmauer, welche den alten Teil vom neuen Friedhof trennt, durch Pflanzen zuwächst.

Vorschlag: Ausschneiden der vom starken Schneefall stark beschädigten Eiben bzw. der störenden Pflanzen. Aus Sicherheitsgründen war im Winter abgesperrt.

13. Scheuer neben Heimatmuseum

- wann ist mit einer Entscheidung zu rechnen, ob Abriss oder Erhalt erfolgt bzw. wann wird der Durchgang wieder frei?

14. Jugendförderung im Stadtteil (Sachstand)

15. Hat der Aufruf nach Paten für Hundekot-Tüten Erfolg gehabt?

Unterschriften:

Mit freundlichen Grüßen

Für die Mitglieder des Stadtteilausschusses

Verteiler:

DI, DII, DIII,

Federführung:

FB Bürgerdienste

FB Bildung, Familie, Sport

FB Sicherheit und Ordnung

FB Stadtplanung und Vermessung

FB Technische Dienste Ludwigsburg

FB Tiefbau und Grünflächen

Referat Nachhaltige Stadtentwicklung

Beratungsfolge

Stadtteilausschuss Poppenweiler

Sitzungsdatum

05.04.2011

Sitzungsart

ÖFFENTLICH